

# Universidad del sureste carrera de medicina humana, campus Comitán, Chiapas.

## PSIQUIATRIA

**DOCENTE: LUNA VILLA NUEVA LIA GABRIELA**

REALIZAR ANÁLISIS TOMANDO EN CUENTA LOS TEMAS VISTOS RESPECTO AL MARCO HISTÓRICO, LA EVOLUCIÓN DE LA PSIQUIATRÍA, LA CLASIFICACIÓN ACTUAL Y SU MANEJO.

***Grado: 5to. Grupo: A.***

***Irvin Uriel Solis Pineda***

## Analisis de la película "Histeria"

La película histeria es entretenida, es importante comentar que los avances en la medicina no fueron tan bien vistos por la sociedad en la antigüedad, ya que la mayoría de las personas no aceptaban las teorías científicas más recientes donde estas proponían las formas de vida microscópicas de microorganismos patógenos y que estos era un amplia gama de enfermedades; los encargados de los hospitales y centros de atención médica se negaban a aceptar estas teorías por lo que enfermeros, médicos y personal en el área de salud reutilizaban vendas y utensilios del campo quirúrgico a lo cual dio lugar a un gran número de infecciones (sepsis) lo cual provocó la muerte de muchas personas. (Lo mencionado anteriormente se vio muy remarcado en la película).

En la película, la teoría diagnóstica tiene la idea principal que la enfermedad se relaciona con un órgano femenino muy concreto el útero, que no tiene lo que debería y en consecuencia se desplaza de manera imprevista por el cuerpo.

En el siglo XIX adquiere el mayor poder la histeria como diagnóstico médico y llena los sanatorios de mujeres histéricas. La medicina va admitir una nueva realidad, la mujer posee un instinto sexual y necesita las relaciones sexuales para mantenerse sana. Nuevamente la sexualidad femenina viene ligada a la salud productiva, con la importancia de un útero sano.

El deseo sexual reprimido de las mujeres se habría convertido en una enfermedad por lo que médicos hacían masajes pélvicos hasta llegar al orgasmo, en aquel entonces esto era conocido como "paroxismo histérico".

El médico británico Joseph Mortimer Granville (visto en la película) creó el vibrador en 1870, ya que decía que estaba cansado de masturbar manualmente a sus pacientes, fue todo un éxito ya que ayudaba a vivir a las pacientes en menos de diez minutos de una manera eficaz, limpia y sencilla, dado esto se crearon vibradores personales para evitar estas vergonzosas

